



3 Pièces

119 m²

Réf. 04053

895 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes centre-ville - Dans une résidence de standing avec gardien, spacieux appartement 3/4 pièces traversant exposé sud de 119m². Situé très idéalement à 400 mètres de la rue d'Antibes et du marché Forville. Grand séjour/salle à manger de 46m² donnant sur une terrasse de 22m² avec vue directe sur la mer, les îles, le vieux port et le Suquet. Grande cuisine indépendante avec buanderie et partie nuit comprenant deux chambres avec placards, une salle de bain et une salle de douche. Une cave et une place privative en sous-sol. [Découvrez ce bien en visite virtuelle sur notre site] Les points forts à ...

In a luxury residence with caretaker, spacious south-facing through flat of 119m², ideally located just a few steps from rue d'Antibes and the Forville market. Large 46m² living/dining room opening onto a 22m² terrace with direct views of the sea, the islands and Le Suquet. Separate kitchen with utility room and sleeping area comprising two bedrooms with fitted wardrobes, a bathroom and a shower room. A cellar and a private space in the basement. [Take a virtual tour of this property on our website] Key points to remember: -Unique location, within walking distance of the town centre -Spacious ...

LABEL PROPERTIES

71 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

